

Breitband-Ausbau

EU startet Online-Konsultation

[29.09.2015] Mit öffentlichen Konsultationen via Internet will die Europäische Kommission Bedarf und Erwartungen hinsichtlich schneller Internet-Zugänge ermitteln.

Die Europäische Kommission will ermitteln, wie der Bedarf und die Erwartungen bezüglich des Internet-Zugangs in der EU sind. Deshalb hat sie zwei öffentliche Konsultationen zum Ausbau des schnellen Internets und zur Überarbeitung der bestehenden Telekommunikationsregeln gestartet. Bis zum 7. Dezember 2015 können demnach unter anderem Bürger, Unternehmen und Behörden online Fragebögen ausfüllen und Kommentare hinterlassen. Die Formulare liegen in englischer Sprache vor.

(ve)

Weitere Informationen und Teilnahme

Stichwörter: Breitband, E-Partizipation, EU, international